
本日のプログラム
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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2018年 5月24日(木) 12:30～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2018年 5月17日(木) 18:00～
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第２８７２回例会記録
司会：渡辺 政俊ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2018年 5月10日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン 2F

★開 会 点 鐘 ：成田 弘明 会長
★国 歌 ：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：木村 一則 君
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ご案内 渡辺 政俊 SAA
例会中の私語を慎みますよう、ロータリアンと

してのご自覚でお願いします。

会長報告 成田 弘明 会長①
先月末、私のクレジットカードの請求を見て、

あまりの請求の多さに気づきました。今日はたま
たま卓話でカードにも触れそうですが、インター
ネットでのクレジットカードの決済サイトが外国
人に乗っ取られ、しばらくの間使われていた様で
す。この乗っ取りが少額とか少しの件数であれば
全くスルーしていたと思います。

今後どのようになるのかわかりませんが、皆さ
んも気を付けて下さい。

さて、今週末に家庭学校で桜の植樹がありま
す。RI・地区の目標としていました一人1本の木
を植えるという目標に、この家庭学校での植樹に
クラブとしまして参加し目標を達成する事になっ
ております。本日配布されましたロータリーの友
の16ページにRI会長の考えが載っていますので
後でご覧になって下さい。また、この植樹にはク
ラブからは12名の方が参加して頂きますが、私
は明日から13日の母の日にむけて全く時間がと
ることができず、あいにく欠席となってしまいま
す。誠に申し訳ございませんが、渡辺勉社会奉仕
委員長筆頭に宜しくお願いします。

幹事報告 佐久間 英昭 幹事
① 理事会報告：1. 5月の例会プログラム

3日 休会 ／ 10日 会員卓話
17日 夜間例会(観桜会)
24日 クラブフォーラム：次年度活動計画

四大奉仕部門各委員会
31日 クラブフォーラム：次年度活動計画

クラブ奉仕部門各委員会
2. 5月25日・26日のインターアクト地区大会へ
の参加委員登録料はクラブで負担。
3. 5月19日、第4分区IMの参加はマイクロバス
で行きます。各自、乗車場所チェック。
4. 青少年奉仕委員会より、インターアクトクラ
ブの部員増のための追加予算を承認。

ＲＩテーマ2017-18

夜 間 例 会 ： 観 桜 会
場所：ミートパビリオンYOSHIKAWA

5. 6月16日実施｢日ハム応援ツアー｣は親睦活動
委員会行事のため、3万円の予算措置決定。

② 5月のロータリーレートは108円。

③ えんがる町観光協会及び第23回花火大会実行
委員会より｢コスモス開花宣言花火大会に関す
るスポンサー・協賛広告ご協力のお願い｣は後
日、理事会で協議。

委員会報告
◇本間 克明 次年度副幹事

各委員長は今年度の活動報告書を今月24日ま
でに事務局へ提出して下さい。

次年度の活動計画書について、①四大奉仕部門
各委員会は、24日例会のクラブフォーラム(CF)
で計画し、31日までに、②クラブ奉仕部門各6委
員会については、31日例会CFで計画し、6月7日
までにそれぞれ提出をお願いします。
◇渡辺 勉 社会奉仕委員長

会長報告にありました植樹ですが、もう1名の
参加を、当日でもよろしいのでお願いします。
◇高井 一博 親睦活動委員長
・今月の結婚記念日、おめでとうございます。

前島英樹君② 海野功君 島田光隆君③
・今月の誕生日、おめでとうございます。

中川満之君 前田篤秀君
・5月17日㈭は夜間例会｢観桜会｣ですが、欠席者
のみ事務局へ今日中に連絡をお願いします。
・6月16日㈯の｢日ハム応援ツアー｣は参加者が少
ないので募集期間を延長します。

【名前後の○数字は写真の番号】

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム
次年度活動計画：四大奉仕部門
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4月26日 42 39 27 5 82.1%
5月10日 42 39 26 66.7%

本間克明
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：成田弘明 副会長：金谷正一
会長エレクト：遠藤利秀 幹事：佐久間英昭
会計：島田光隆 ＳＡＡ：渡辺政俊
直前会長：黒坂貴行 事務局員：佐藤郁子
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2017-2018年度 国際ロータリー
会長：イアン Ｈ.Ｓ.ライズリー
第2500地区ガバナー 成瀨則之(網走ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 川村壽光(中湧別ＲＣ)

編集・発行：メディア委員会
委員長：東海林勉 副委員長：藤田禮三
委 員：竹森英樹 海野 功 佐藤直也

張江紀代美 本吉春雄 加藤幸徳

ニコニコ
ＢＯＸ 高井 一博 親睦活動委員長

前島英樹君 結婚記念日 5,000円
島田光隆君 結婚記念日 5,000円

2017-18年度合計 615,435円
☆閉 会 点 鐘：成田 弘明 会長
☆今月会報担当：佐藤 直也 委員

2017-18_41st-03

本日のプログラム 会員卓話
世の中は変わる

イトデン商事(株) 常務取締役 加藤 幸徳 君

遠軽ロータリークラブに入会して約一年ですの
で、私自身の職歴に関して私の略歴も兼ねて、仕事
として関わっていた情報処理コンピュータの会社に
ついて、お話しようと思います。
▪コンピュータの歴史

銀行の勘定系システムやオンラインシステムや国
鉄の予約システムなどがコンピュータや情報処理が
企業に導入された始まりです。大手企業には電算室
というものが多くありました。
▪私とコンピュータの関わりは、アルバイトからで
した。いまから約40年前の1979年ごろ、長崎屋の
電算室でコンピュータによるデータ入力のアルバイ
トをしている時期がありました。

当時の金額で時給が1000円程度と普通のアルバ
イトの倍以上の金額でした。そのアルバイトで貯め
た当時30万円と航空チケットを手に約1年間海外～
ヨーロッパ、アフリカ、中東の約15カ国をあても
なく放浪しました。その時の話は又別の機会にした
いと存じます。

一年間、海外に一人で旅行していましたので、英
語をブロークンですが話せる事とコンピュータを知
っていることで、日本に帰国して、1982年からア
メリカン・エキスプレス アメックスでデータ処理
部門の入力部門にて働きました。

その後、アメックスに入力機器の導入に際してメ
ーカーであるアメリカのコンピューター会社、レコ
グニション・エキップメント・インクという会社に
入社。会社の名前が英語で分かりずらいですが、認
識装置会社という意味で、文字認識による帳票の読
み取り、分類装置の会社です。当時の世界規模では
トップメーカーでした。世界全体で従業員が約
3,500名程度です。
仕事の内容はシステム構築で、主に銀行、電力会

社、ガス会社、百貨店、などの業務の機械化です。
機械は一台2億円から3億円でした。

当時は銀行業務のコンピュータ処理が勘定系が終
了し、事務処理系に移行していくところでした。未
だ、パソコンは普及しておらず、文書の作成なども
手書きが大半でした。
▪第一勧業銀行、三菱銀行、三井銀行への公金決済
処理システムの導入。銀行への電気、ガス、水道料
金の支払の帳票を機械で読み取り ▪住友信託銀行
手形処理、配当金、議決権行使書の処理 ▪東京電
力の電気料金支払帳票の読み取り、分類 ▪三越百
貨店、近鉄百貨店の配送伝票の読み取り、分類 ▪
近鉄、八尾の配送センターに電話を引いて毎晩アメ
リカと電話で打合せをしていたのが思い出されます…
▪佐川急便本社 京都・四条河原町の都ホテルの前
に清和商事がありホテルに缶詰で仕事。朝10時か
ら夜3時、4時までの過酷な仕事 ▪日本銀行 国
債の入庫システム。現物国債の市中銀行よりの持ち
込み分を検査、収納 ▪明治生命 告知書のイメー
ジ処理、手書き帳票の処理 ▪東京の顧客と大阪の
顧客では随分と雰囲気が違いました。大阪のお客さ
んは早口で人情味がありましたが、話の内容が訳分
かりませんでした。仕事が徹夜になっていて、完成
したときには、夜中の2時ごろから事務センターの
食堂で酒盛りをしたり…
▪1996年にイトデンでコンピュータの部門を立ち
上げるとのことで、地元が遠軽でしたので、イトデ
ンに入社しました。
▉世の中は変わる

戦後の時代は石炭産業が一流企業といわれて、多
くの優秀な人材を集めたそうですが、石炭産業の衰
退は著しいものです。

コンピュータの普及により関連産業に従事する人
口が増え続けています。宅急便やスーパーマーケッ
ト、コンビニエンスストアが台頭しています。

パソコンやスマホの利用によりインターネットの
利用は増え続けています。

コンピュータの処理能力の向上によりビックデー
タの解析により予想精度が上がっています。

AI人口知能とIoTが普及しだしています。
参考として、ネットに接続する端末の台数とデー

タ量と電気消費量も莫大な量となっております。
世の中はドンドン変わっています。
いち早く時代の変化に対応して、事業を変革して

いくことが企業が生き延びていく方法と思います。


